



Don Evaristo Carazo

Gral. Tomás Martínez

Dr. Adán Cárdenas

Gral. Fernando Guzmán

Gral. Joaquín Zavala

Don Vicente Quadra

Don Pedro Joaquín Chamorro

Cuadro de honor de los Presidentes de Nicaragua, expuesto en la Exposición de París en 1889, en una época, —la gloriosa de los Treinta Años—, en que Nicaragua merecía la admiración del mundo. La Carta a Martí, del Doctor Antonio Zambrana, que REVISTA CONSERVADORA reproduce ahora, fue originalmente publicada por el Apóstol cubano en su periódico "La América" de Nueva York y reproducida en el Repertorio Americano de don Joaquín García Monge. Aunque REVISTA CONSERVADORA no suscribe todas las ideas que el escritor emite en ella, la publica por los juicios que expresa de los Presidentes conservadores a que se refiere.